
Consiglio Comunale INT 48 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: AREA FITNESS DEL VALENTINO: LO STATO DELL’ARTE

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PREMESSO CHE

il Parco del Valentino è uno dei parchi più grandi della città di Torino e, al suo interno, ospita
un’ampia area fitness;

CONSIDERATO CHE

aperta il 13 maggio 2010, l’area fitness sopracitata, la più grande in città, con un’estensione di 300
mq,  è  situata  in  viale  Ceppi  ed  ha  10  attrezzature,  tutte  bifacciali,  che  consentono  quindi  il
contemporaneo utilizzo da parte di 20 persone;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

nel  dicembre scorso sono iniziati  i  lavori  per  la  posa in opera di nuove attrezzature sportive e
relativa pavimentazione;

CONVENUTO CHE

già dal 17 dicembre sono a disposizione tutte le nuove attrezzature sportive ma, allo stesso tempo,
non si è ancora provveduto al ripristino della pavimentazione;

RIPORTATO CHE
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secondo alcune denunce, il cartello del cantiere non riporta né la data di inizio dei lavori, né quella
della fine;

lo stesso cartello riporterebbe un numero di lavoratori impiegati nel cantiere non veritiero, essendo
gli stessi cinque a fronte di una dichiarazione di due;

INTERPELLA

Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

entro quando è prevista la posa della pavimentazione;

entro quando è prevista la completa rimozione del cantiere che, ad oggi, rappresenta un fenomeno
di disagio per i frequentatori;

se siano al corrente delle informazioni errate riportate sul cartello di cantiere;

se non sia il caso di intervenire tempestivamente per correggere le informazioni riportate sul cartello
sopracitato per testimoniare una maggiore attenzione nella gestione delle opere pubbliche da parte
della città di Torino. 

Torino, 24/01/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Paola Ambrogio
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